



Quito, 2 de julio de 2015

## **Boletín No. 620**

### **Gobierno ecuatoriano dialoga con varios actores sociales en el marco de la Equidad y la Justicia Social**

La Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) informa que hasta la fecha se han realizado diversos diálogos con varios colectivos y actores sociales y económicos del país: empresarios, representantes de la Economía Popular y Solidaria (EPS), indígenas, trabajadores, Juntas Parroquiales, entre otros.

El titular de la Senplades, Pabel Muñoz, saludó la participación de la ciudadanía en este proceso. “A nadie le está haciendo bien las consignas en la calle. Es fundamental dar la vuelta a la página, que retomemos la senda de tranquilidad y vida cotidiana que hacemos todos los ecuatorianos, al final el diálogo hará que se recupere la tranquilidad”, afirmó, refiriéndose a la coyuntura actual que vive el país.

En efecto, desde el anuncio de los diálogos por la Equidad y la Justicia Social se han llevado adelante varios encuentros. El 18 de junio, representantes del Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) se reunieron con agrupaciones indígenas de Chimborazo y firmaron un convenio para dar atención prioritaria a esos grupos.

El lunes 22 de junio, el Presidente Rafael Correa se reunió con un grupo de empresarios nacionales. En dicho encuentro se acordó actuar bajo dos principios: que ningún proyecto de Ley propuesto frene el dinamismo económico ni los emprendimientos en marcha de ese sector, y que se creen mecanismos para frenar la evasión de impuestos.

El martes 23 de junio se realizó en Ciespal el encuentro denominado “Diálogo Nacional: Economía Solidaria, motor de la Justicia Social”, al que asistieron diversos Ministros de Estado, representantes del sector de la Economía Popular y Solidaria (EPS) y de la ciudadanía en general.

El jueves 25 de junio, en Manabí, la Secretaría Nacional de la Gestión de la Política, bajo el lema “Somos Gobiernos Parroquiales, la fuerza rural del país”, congregó a los representantes del Consejo Nacional de Gobiernos Parroquiales Rurales del Ecuador (Conagopare), autoridades de la provincia y ciudadanía en general.

El martes 30 de junio, en Esmeraldas, el Ministerio del Trabajo convocó a un diálogo con el sector laboral. En esta reunión participaron más de 300 trabajadores, representantes de distintas asociaciones y sindicatos.

Por otro lado, los actores sociales se siguen sumando también con sus propias iniciativas. Este miércoles 1 de julio, el Sindicato Provincial de Choferes Profesionales



de Loja, informó mediante rueda de prensa, su decisión de unirse a este proceso de diálogo nacional.

En los próximos días, se intensificarán estos encuentros de acuerdo a las agendas que presenten los ministerios. Además, se empezarán a conocer los acuerdos alcanzados, por ejemplo, con los representantes de la Economía Popular y Solidaria (EPS).

Este proceso de diálogo está estructurado en tres momentos. En el primero, la Senplades, los ministerios y las secretarías de Estado escucharán y recibirán propuestas de diversas instancias como consejos ciudadanos, asociaciones, gremios, sindicatos, organizaciones sociales, universidades, entre otras.

En un segundo momento, la Senplades y los ministerios coordinadores sistematizarán dichos planteamientos en propuestas de política pública, regulaciones y leyes, y se realizará una evaluación general del proceso.

Finalmente, en un tercer momento, se expondrán los resultados obtenidos conjuntamente con los actores sociales antes mencionados.

El gran objetivo de esta iniciativa del Gobierno ecuatoriano es lograr la reducción de las desigualdades sociales y la eliminación de la discriminación y la exclusión.

“¡Vamos a un gran diálogo por la equidad y la justicia social!”, ha sido la invitación del Secretario Nacional Pabel Muñoz a todos los actores sociales del país.

**Para mayor información:**

Dirección de Comunicación  
Telf. (02) 3978900 ext. 2827  
[www.planificación.gob.ec](http://www.planificación.gob.ec)